

Bericht der Bezirksjugendreferentin für die Jahreshauptversammlung am 08. März 2020

Juni-August 2019

Für den Musiksommer waren 7 Workshops geplant. 4 davon mussten wir aufgrund zu geringer Anmeldezahlen leider absagen. Stattgefunden haben die Workshops „Im Schritt Marsch“ mit 23 TeilnehmerInnen, „Klarinettenorchester“ mit 8 TeilnehmerInnen und „Der Klarinettenklang“ mit 9 Anmeldungen.

Jeder Workshop wurde in einem anderen Musikheim veranstaltet. Vielen Dank an dieser Stelle an alle, die ihre Räumlichkeiten zur Verfügung stellten.

19.-23. August

Nachdem die Bezirksjungmusikerwoche in den Jahren 2017 und 2018 wegen zu geringer Anmeldezahlen abgesagt wurde, wollten wir sie dieses Jahr unbedingt durchziehen. Mit 19 TeilnehmerInnen konnten die Lehrer intensiv für die MLA-Prüfungen vorbereiten und gleichzeitig gab es ein sehr abwechslungsreiches Programm.

Boomwakers, erste Dirigierversuche und Atemübungen mit Yoga standen morgens am Stundenplan.

Neben Marsch und Orchesterproben wurden auch wieder Ensemblestücke einstudiert, um eine Stunde lang öffentlich in der Kremser Fußgängerzone zu musizieren. Auch ein Theoriekurs wurde wieder angeboten, um auf die Prüfungen vorzubereiten. Am Freitagnachmittag gab es dann natürlich wieder das große Abschlusskonzert, wo alle Eltern, Verwandte und Freunde herzlich eingeladen waren. Den Rückmeldungen der TeilnehmerInnen, der Eltern und den LehrerInnen zufolge, war unsere Musikwoche ein voller Erfolg.

24. August 2019

Dieses Jahr fanden die MLA-Prüfungen seit 2 Jahren wieder im Zuge der Musikwoche in der Musikschule Krems statt!

Insgesamt traten 20 Musikerinnen und Musiker zur praktischen Prüfung an.

Davon traten 17 zur Prüfung in Bronze und 3 MusikerInnen zur Prüfung in Silber an.

Alle haben die Prüfung bestanden!

In Bronze erreichten 5 MusikerInnen einen ausgezeichneten, 6 einen Sehr guten und 6 einen guten Erfolg.

Die Silberprüfung legten 2 TeilnehmerInnen mit einem Ausgezeichnetem, und 1 MusikerIn mit einem Sehr guten Erfolg ab.

Als Prüfer fungierten Tamara Ofenauer-Haas und Gottfried Schnürl. Sie wurden von den FachprüferInnen Mariella Käfer, Ewald Edbrustner und Lukas Marek unterstützt.

15. Februar 2020:

Der Bewerb Spiel in kleinen Gruppen fand dieses Jahr in der Volksschule Lichtenau statt. 12 Gruppen in allen Alterskategorien nahmen am Bewerb teil, wobei erstmals 1 Gruppe in Stufe J und 1 in Stufe A antrat.

Außerdem spielten jeweils 1 Ensemble in Stufe B und C, 6 in Stufe D, sowie 2 Teilnehmergruppen in Stufe S vor.

Als Prüfer wurden uns heuer Daniela Wanzenböck und Ewald Huber zu Verfügung gestellt.

Wieder hatten wir top Ergebnisse zu verzeichnen und durften mit den TeilnehmerInnen 7 ausgezeichnete, sowie 5 sehr gute Erfolge feiern.

Herzlichen Glückwunsch und vielen Dank nochmals allen Ensembles, die so fleißig geprobt und am Bewerb teilgenommen haben. Über die erstmals so hohen Anmeldezahlen haben wir uns sehr gefreut.